

MARÍA: DULZURA CONVERTIDA EN AMARGURA

Exodo 2: 1-10; 15: 20, 21

Introducción

Los israelitas habían estado cautivos por 400 años. Moisés escogido por Dios para ser su libertador. María, su hermana, era parte de su familia. Su vida es muy reveladora para nosotros.

I. La experiencia de María

- A. Fiel y responsable (Ex. 2).
 - 1. Probablemente tenía entre 7 y 11 años.
 - 2. Mostró muy buen juicio.
 - 3. Aun entonces, ella estaba sirviendo a su hermano.
- B. Líder de mujeres (Ex. 15).
 - 1. La primera "profetiza" mencionada, una mujer inspirada y dirigida por Dios para conocer y enseñar su voluntad.
 - 2. Dirigió a las mujeres a alabar a Dios.
- C. Vencida por la amargura y la antipatía (Nm. 12).
 - 1. ¿Era la esposa de Moisés el verdadero problema?
 - a. Es probable que María estuviera resentida por
 - 1. causa del matrimonio de su hermano.
 - b. Probablemente esto motivó que se derramara la amargura almacenada.
 - 2. Fue llamada para ayudar a Moisés, no para ser su igual, ni para añadir a su carga (que ciertamente fue lo que hizo).
 - 3. Atacó a Moisés en uno de los puntos más dolorosos de su vida.
 - 4. Dios no tomó su crítica ligeramente.
 - a. Sus ayudantes reconocerían su autoridad.
 - b. Ciertamente su familia debía haber actuado mejor.
 - 5. A María le cayó la peor parte del castigo porque fue la instigadora de la crítica. Ahora su enfermedad interna estaba a la vista de todos.
 - 6. Moisés oró por su sanidad y le fue concedida.

II. Lecciones de la vida de María

- A. A veces Dios usa a los niños para lograr grandes cosas.
- B. Los celos son un mal mortal.
 - 1. La "hostilidad hacia un rival o una persona de quien se cree disfruta de alguna ventaja".
 - 2. Los celos siempre terminan por mostrarse en acción.
- C. Un espíritu amargado siempre afecta a otros.
 - 1. Moisés fue el responsable de dirigir al pueblo a la tierra prometida.
 - 2. María fue la responsable de detenerlos por una semana.
- D. Es necesario resolver el problema de los celos y hay formas de hacerlo.
 - 1. Reconocerlo como el pecado que es.
 - 2. Confesarlo a Dios.
 - 3. Hacer el bien a la persona hacia la cual se sienten celos.
 - 4. Tratar de ponerse en el lugar de la otra persona.
 - 5. Compararse con los que están a un nivel más bajo.
 - 1. que el suyo, no a los que estén a un nivel más alto.
 - 6. Cultivar un espíritu de constante agradecimiento.
 - 7. Tratar de verse a sí misma a través de los ojos de otro.

Conclusión

A María Dios le asignó la tarea de ayuda en el ministerio de su hermano Moisés. Al permitir que la amargura se deslizara en su vida, terminó estorbando su

ministerio. Ella nos muestra que los celos son algo mortal y es algo que debemos corregir.